

EL PP QUIERE QUE BARREDA REIVINDIQUE ANTE FOMENTO LA LLEGADA DEL AVE

EL BERROCAL

VIII celebración del hermanamiento

La población de Mejorada será en esta ocasión el escenario de la *VIII Celebración del Hermanamiento de la Mancomunidad de Pastos de El Berrocal y El Alcor*, una fiesta que se celebrará a lo largo de este fin de semana. El desarrollo de juegos populares, la quema de una vistosa colección de fuegos artificiales, verbena popular y la muestra del folklore, artesanía y gastronomía de las localidades hermanadas -Alberche, Talavera la Nueva, Gamonal, El Casar, Pepino y Mejorada- componen el programa.



PASODOBLE

'Pobre Joselito' se estrena en mayo

El *Club Taurino Talaverano* ha editado la obra *Con un traje de grana y oro*, un libro-Cid, que contiene el pasodoble *Pobre Joselito*, una partitura inédita que tiene al torero bético que murió en *La Caprichosa* como principal protagonista, según ha informado **Alvaro Muñoz**, presidente de la entidad. Esta partitura se ha localizado entre las obras de *La Venencia*, una agrupación cultural santanderina, y cuya formación estará presente en el estreno que ha organizado el *Club Taurino* el próximo 13 de mayo, en el *Teatro Victoria*, como preámbulo del 90 aniversario de la muerte del diestro.

El Alfar

EMILIO JIMÉNEZ

La nueva presidenta

Desde el pasado sábado, el movimiento vecinal cuenta con un nuevo líder. Se trata de **Belén Blázquez Torres**, una de las mayores defensoras de su barrio, el *Puerta de Cuartos*, y que ha mamado lo que es el movimiento vecinal. Me alegra que Belén haya aceptado el reto de despertar a un movimiento que hace mucho tiempo que dormita y que dejó olvidado ni se sabe cuándo el cartel de reivindicativo. Tiene aplomo esta joven y da la impresión que ha heredado lo mejor de su madre **Lali Torres** y que no es otra cosa que la lucha vecinal. Hace mucho tiempo que no cruzo palabra con la nueva presidenta, pero espero que guarde la frescura y el aplomo de los que siempre hizo gala y que, además, disponga de la mano izquierda que ha caracterizado a su progenitora al menos en la política. Vaya desde aquí mi más cordial enhorabuena para esta bocanada de viento fresco que desembarca en la *Federación de Asociaciones de Vecinos Vegas del Tajo*. Belén tiene mucho trabajo por delante y lo único que hay que desearla es suerte y... al toro.

Le elección de la presidenta de la ejecutiva vecinal fue el prólogo de una semana de las más sosas en lo político que hemos disfrutado en los últimos tiempos en esta Talavera de nuestros pecados. Y luego dice mi amigo **Ángel Alonso** -y lo hizo público delante del director de este semanario y de personalidades políticas locales allí en casa de **Luis Ángel**- que escriba en este balcón con el interés que lo hice la pasada semana. Angelito, si no tenemos nada aprovechable que llevarnos a la boca cómo nos vamos a lucir en el ruedo de la opinión. Bastante hacemos los que nos ganamos el jornal tratando de contar la actualidad con hacerlo de lo más agradable posible. Bueno, el caso es que otra vez la actualidad política la ha marcado el PP al sacar a relucir el ya alicaído y anticuado asunto del AVE. En esta ocasión lo ha hecho el fontanero **Tomás Burgos Beteta**, que ha pedido que se aclare si uno de los recortes de las inversiones que tenía previstas el Ministerio de Fomento afecta al AVE. Dice el comisario político popular que debe de ser **Barreda** el que obligue a **José Blanco** a cumplir su compromiso con la ciudad, algo que ya hizo el propio presidente no hace mucho tiempo en la capital regional y que también lo hizo, ya hace muchos meses, el alcalde **José Francisco Rivas**, tal y como dio a conocer a los medios de comunicación. En fin, Angelito esto y los que hay.

Espero que Belén Blázquez, la nueva presidenta del movimiento vecinal, conserve el aplomo del que hizo gala